

Tag der Technik im Burgenland

Die ersten Veranstaltungen „Tag der Technik“ fanden reges Interesse bei Fachbesuchern und ausstellenden Firmen. Heuer ist das Burgenland am 22. Juni Austragungsort dieser überregionalen Informationsschau für den Obst- und Weinbau.

Das bewährte Format der kommentierten praktischen Vorführungen zu Innovationen in der Obst- und Weinbautechnik wird in diesem Jahr auf den Flächen der landwirtschaftlichen Fachschule, der Weinbauschule Eisenstadt umgesetzt.



Praktische Vorführungen von Maschinen und Geräten im Obst- und Weingarten bieten Landwirten die ideale Gelegenheit, sich über technische Innovationen zu informieren und die Geräte in ihrer Arbeitsweise zu vergleichen.

Neben dem Schwerpunkt Wein- und Obst werden auch Maschinen und Geräte für den Gemüsebau unter Glas und am Feld ausgestellt und die Innovationen im praktischen Einsatz gezeigt und kommentiert.

Die eintägige Veranstaltung findet bei jedem Wetter von 9:00 – 17:00 Uhr statt und kann ohne Eintrittsgebühr besucht werden. Eine Liste der Aussteller ist unter www.obstwein-technik.eu zu finden.

Die Veranstaltung wird durch eine digitale Produktpräsentation ergänzt. Damit ist eine frei zugängliche und nachhaltige Informationsmöglichkeit für alle Interessenten vor und nach diesem „Tag der Technik“ gegeben.

Für das leibliche Wohl wird ausreichend gesorgt. Die Fachgruppe Technik e.V., die Weinbauschule Eisenstadt, der Weinbauverband, der Obstbauverband und die LWK Burgenland freuen sich als Veranstalter über Ihren Besuch.

